



# SERGIO MARTÍNEZ

UN TORERO CLÁSICO DE  
GRAN PLASTICIDAD

Actual director de la Escuela Taurina de Hellín, el torero albaceteño muestra una gran confianza en sí mismo

## Tras una falta de continuidad debido a una lesión, Sergiό Martínez tiene mucha ilusión por recuperar el tiempo perdido

### Un diestro con excelente concepto del toreo

Sergio Martínez nació en Albacete el 12 de septiembre de 1979. A pesar de no existir antecedentes taurinos en su familia, recuerda que desde muy pequeño tenía muy claro que su auténtica vocación era ser torero. Por ello, a los trece años decidió apuntarse a la Escuela Taurina de Albacete con la seria aspiración de conseguirlo.

Quince años después, tras haber alcanzado esa aspiración con la que entró en la Escuela Taurina, ser matador de toros, confiesa haber conseguido, con gran esfuerzo y tesón, lo que nunca había pensado cuando empezó a dar sus primeros pasos en el mundo del toro: "Lo que se siente delante de un toro cuando estás a gusto con él y eres capaz de pegarle veinte pases como realmente lo sientes, en una plaza importante o incluso en un pueblo, no se puede cam-

**S**ergio Martínez dio sus primeros pasos en este difícil mundo del toro en la Escuela Taurina de Albacete, en la que permaneció cuatro años. Destacó pronto como novillero dando a conocer en los ruedos sus grandes cualidades, su valor y su excelente concepto del toreo. Tras tomar la alternativa en su tierra natal, Albacete, el 11 de septiembre de 2001 empezó a cosechar destacados triunfos en las plazas más importantes de España y América.

Con el porte propio del torero al que le sobra preparación, decisión y arrojo y con cierta tendencia a la verticalidad y al hieratismo, cercano a las formas 'manoletistas', el Diestro albaceteño tiene una idea muy clásica del toreo de capa y borda las verónicas. Con la muleta Sergio congela el tiempo, suaviza el ritmo y adquiere un empaque de enorme plasticidad.

Al final de la temporada 2005, una lesión jugando al fútbol con rotura del ligamento cruzado de la rodilla izquierda lo mantuvo alejado de los ruedos, pero no el tiempo necesario para su recuperación, lo que le ha llevado a una falta de continuidad en los ruedos en las dos últimas temporadas.

Con todas sus ilusiones puestas en la corrida que lidiará en Albacete el 6 de septiembre, en la siguiente entrevista Sergio Martínez muestra una gran confianza en sí mismo para que el próximo 6 de septiembre vuelva a cambiar su suerte, al mismo tiempo que precisa sus proyectos como director de la Escuela Taurina de Hellín, un cargo que ha asumido con gran entusiasmo.

biar por nada en este mundo; ni el dinero puede pagar esa sensación y eso es lo que a todos los toreros nos engancha", asevera.

Sergio Martínez tiene una

idea muy clásica del toreo de capa y declara que su toro ideal es aquél que humilla y se desplaza, lo que le permite materializar el concepto del toreo que lleva dentro, "en-

ganchar los toros desde delante y llevarlos lo más atrás posible, para ligarlos seis o siete muletazos", define el Diestro.

Admitiendo que es difícil que salga un toro así, advierte